

## Fontès Un local est mis à la disposition des aînés qui souhaitent "taper le carton", tranquillement

Après les belles parties de pétanque qui se sont déroulées au cours de l'été et en début d'automne, les aînés ont décidé, suite au passage à l'heure d'hiver, de se retrouver le soir, vers 18 h, autour d'une autre activité tout aussi conviviale: le jeu de cartes.

Afin qu'ils puissent jouer entre eux, tranquillement, la municipalité a mis à leur disposition un joli local situé dans un immeuble près de la place publique.

Il va de soi que ces réunions ne sont pas réservées exclusivement aux anciens et que les personnes qui aiment taper le carton peuvent les rejoindre. D'ores et déjà les parties ont



■ Les amoureux des cartes disputent des parties acharnées.

commencé et on peut voir les adeptes du carton: Marcel, Alain, André, Daniel, Diego, Olivier, jouer au tarot ou à la belote dans une ambiance très conviviale.

On ne peut que souhaiter une

bonne continuation à ces mordus des cartes qui viennent d'apporter une nouvelle activité à la vie du village.

Le local du jeu de cartes est ouvert tous les jours de 17 h à 20 h.